

## Nombra José Chedraui a Fernando Rosales Solís futuro titular de Seguridad Ciudadana municipal de Puebla

El Ciudadano · 2 de septiembre de 2024

*Omar García Harfuch, próximo secretario federal de seguridad, acompañó el nombramiento*



El presidente municipal electo, **José Chedraui**, designó la mañana de este **lunes 2 de septiembre** a **Fernando Rosales Solís** como futuro titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del municipio de **Puebla**, con el fin de reforzar las acciones de seguridad en la **capital del estado**.

### **Te recomendamos: Sexenio de López Obrador marcó historia para México: Céspedes**

Esta elección fue presentada ante **Omar García Harfuch**, quien será el próximo secretario de **Seguridad Pública federal**, quien con su respaldo y el de la **futura administración federal**, encabezada por **Claudia Sheinbaum**, refleja el compromiso de **trabajar en conjunto** con el gobierno local para asegurar una **coordinación** efectiva en materia de **seguridad**.

**Chedraui** enfatizó que la colaboración entre las **autoridades municipales, estatales y federales** será clave para mantener la **paz y seguridad** en la capital poblana.

En preparación para su mandato, **José Chedraui** sostuvo reuniones con **Alejandro Armenta**, gobernador electo de Puebla, para planificar y coordinar **estrategias de seguridad** bajo un mando unificado. Entre las propuestas destacan la **mejora de la comunicación entre las corporaciones** de seguridad y una **cooperación más estrecha** entre los **tres niveles de gobierno**.

Asimismo, se plantea la instalación de **módulos de reacción rápida** en puntos estratégicos de la ciudad, como **entradas y salidas principales**, y el uso de **tecnología avanzada** para la investigación y **prevención del delito**.

El enfoque de **Chedraui** y su equipo se centra en **implementar medidas** que prioricen la **seguridad** de los **ciudadanos**, garantizando un **entorno seguro** en Puebla.

La **coordinación efectiva** entre los distintos niveles de **gobierno** no solo fortalecerá la **seguridad** en la capital, sino que también permitirá responder de manera más eficiente a cualquier desafío en esta materia.

*Foto: Especial*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

➔ <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

📄 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: El Ciudadano